

H A R I A N

LENTERAInspirasi Perubahan **TODAY**

EDISI JUMAT / 17 Juli 2020

HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 Halaman

E-mail redaksi@lenteratoday.com

Redaksi 031-87854491

Iklan 031-87854491

Kantor Redaksi

Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya

I realize everybody wants what they don't have. But at the end of the day, what you have inside is much more beautiful than what's on the outside

Selena Gomez, Penyanyi

WADUH! HADAPI CORONA, WARGA SURABAYA 'WOLES'

Hasil survei dari Nanyang Technological University Singapura, warga Surabaya cukup 'woles' (santai,Red) dalam menghadapi pandemi Covid-19. Hal ini pulalah yang memicu Kota Pahlawan menjadi salah satu wilayah 'zona hitam'. Menurut penelitian, 59% warga Surabaya percaya kecil kemungkinan terkena virus corona. Berdasarkan data kondisi saat ini semakin membaik. Dikutip laman resmi sebaran di infocovid19.jatimprov.go.id, jumlah kasus di Surabaya mencapai 7.392 kasus per 16 Juli 2020. Jumlah pasien sembuh pun makin tinggi melebihi kasus baru maupun data kematian.

Baca Hal 11**Kemungkinan Terpapar Corona**

- 59 persen menilai tidak berisiko terpapar virus Corona
- 25 persen cukup percaya bisa terpapar Corona
- 10 persen sangat percaya bisa terpapar virus Corona

Tes Corona

- 23 persen meragukan tes Corona
- 13 persen tidak yakin tes Corona bisa mencegah penularan
- 39 persen yang yakin
- 19 persen sangat yakin tes Corona bisa mencegah penularan

Lokasi Penularan

- 40 persen kemungkinan sangat kecil tertular di tempat ibadah
- 33 persen kemungkinan sangat kecil tertular kantor dan sekolah
- 27 persen kemungkinan sangat kecil tertular Mal
- 23 persen kemungkinan sangat kecil tertular hajatan
- 21 persen kemungkinan sangat kecil tertular transportasi umum

Protokol Kesehatan

- 83 persen warga selalu memakai masker
- 43 persen warga rutin mencuci tangan
- 60 persen warga mematuhi aturan jaga jarak

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

	KASUS POSITIF	SEMBUH	MENINGGAL DUNIA
INDONESIA	81,668	40,345	3,873
Seluruh Dunia	13,565,020	7,570,465	584,385

Update : 16 Juli 2020 Pukul 15.45 PM

Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins

HASIL SURVEI TERKAIT CORONA DI SURABAYA

(OLEH NANYANG TECHNOLOGICAL UNIVERSITY SINGAPURA)

DUH! 15 SANTRI PONPES GONTOR POSITIF CORONA

Ponorogo- Sebanyak 15 santri Pondok Pesantren (Ponpes) Modern Darussalam Gontor 2 kembali dinyatakan terpapar Virus Corona atau Covid-19. Santri yang kembali terkonfirmasi positif Corona itu menunjukkan bahwa betapa cepatnya virus ini menular. Upaya keras telah dilakukan oleh Satgas Covid-19 PP Gontor

"15 santri PP Gontor kasus yang terjadi di PP Gontor 2," ujar Bupati Ponorogo Ipong Muchlissoni dalam rilis yang diterima redaksi, Kamis (16/7) sore. "Selain memperketat penerapan protokol kesehatan, pihak PP Gontor menyediakan gedung khusus untuk isolasi warga pondok yang terindikasi untuk dilakukan isolasi," terangnya

Beberapa warga pondok yang dinyatakan positif telah menjalani perawatan di Surabaya. Pihak pondok juga mendatangkan mesin PCR yang rencana operasionalnya akan bekerja sama dengan salah satu RS di Kabupaten Ponorogo.

Selain 15 santri Ponpes Gontor yang positif Covid-19, Ipong menambahkan jika ada dua warga Ponorogo yang juga terpapar Corona. Keduanya adalah seorang laki-laki, umur 32 tahun asal Kecamatan Jenangan. Ia



Tempat isolasi santri Pondok gontor di Ponorogo Jatim1

diketahui bekerja di Surabaya dan pulang ke Ponorogo pada 4 Juli karena mau menikah. "Pasien ini secara mandiri melakukan rapid test dan hasilnya reaktif. Untuk swab PCR dinyatakan positif," tegasnya.

Selanjutnya, pasien yang kedua adalah seorang perempuan berusia 47 tahun asal Kecamatan Pulung. Ia merupakan hasil tracing dari pasien konfirmasi nomor 65.

Selain positif, Bupati Ipong juga menyebut ada kabar gembira karena 7 pasien yang terpapar telah dinyatakan negatif. Mereka adalah pasien no 24, 43, 44, 48, 49, 51 dan 56. "Mereka dari klaster Temboro 1, klaster Ronowijayan 3 orang, Gontor 1 orang yang asal Sidoarjo dan klaster lain-lain 2 orang" pungkasnya.

Sebelumnya, 10 santri Pondok Modern Darussalam Gontor (PMDG) Kampus 2 dinyatakan sembuh dari Corona Covid-19

setelah dirawat di RS Lapangan Indrapura Surabaya. Pernyataan sembuh itu keluar setelah mereka menjalani uji seka yang ketiga kali dan hasilnya negatif.

Para santri yang sudah dinyatakan negatif Corona Covid-19 itu akan dipulangkan kembali ke Pondok Gontor Ponorogo dan menjalani karantina selama 14 hari. Karantina ini bertujuan untuk memulihkan kondisi para santri secara total.

"Setelah menjalani karantina, para santri masih akan dicek lagi agar benar-benar dinyatakan bebas dari virus dan bisa kembali beraktivitas seperti biasa," ujar Jubir Satgas Covid-19 Pondok Gontor, Ustaz Adib Fuadi Nuriz.

Ia menuturkan berdasarkan informasi Ketua Rumpun Tracing Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Jatim, para santri sudah boleh beraktivitas secara normal. Mereka boleh bertemu dengan siapa saja.

"Kami akan sambut mereka untuk membangun kejiwaan mereka usai terpapar Covid-19. Semoga pulang semua dalam keadaan sehat. Meskipun begitu, untuk jaga-jaga dan kehati-hatian, untuk sementara waktu, mereka akan kita karantina selama 14 hari di pondok," ucapnya. (ist)

SOAL RESESI, SRI MULYANI PASANG LAMPU KUNING

Jakarta - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengaku waspada kondisi perekonomian dunia yang belakangan ini melemah akibat pandemi Corona. Baru-baru ini, Singapura sudah terdampak parah. Ekonomi negeri Singa pun harus masuk jurang resesi.

Usai memasang lampu kuning alias waspada, dirinya mengaku akan menjaga kontributor terbesar bagi pertumbuhan ekonomi nasional, yaitu tingkat konsumsi rumah tangga, ekspor, dan investasi.

Dia menceritakan, resesi di Negeri Singa itu dikarenakan ekonominya sangat bergantung pada perdagangan internasional. Di saat Covid-19 melanda banyak negara, maka perdagangan pun ikut terhenti sehingga hal itu berdampak besar bagi perekonomiannya.

"Domestic demand-nya tidak bisa mensubstitusi. Oleh karena itu penurunan dari Singapura sangat besar, karena memang tidak terjadi perdagangan internasional yang selama ini menjadi engine of growth-nya," kata Sri Mulyani di gedung DPR.

Kejadian yang menimpa ekonomi Singapura pun menjadi perhatian bagi Sri Mulyani meski mesin utama perekonomian Indonesia berbeda. Agar ekonomi nasional

tidak tertular resesi yang melanda Singapura, Mantan Direktur Pelaksana Bank Dunia ini akan melakukan berbagai cara untuk menjaga tingkat konsumsi rumah tangga, ekspor, dan investasi. Salah satu upaya melalui program pemulihan ekonomi nasional (PEN) yang menyasar enam klaster sekaligus.

"Kita tentu waspada, karena bagaimanapun juga Indonesia engine of growth kita konsumsi, investasi, dan ekspor. Hari ini pemerintah menggunakan seluruh mekanisme anggarannya untuk mensubstitusi pelemahan di sisi konsumsi dan di sisi investasi maupun ekspor," ujarnya.

Sri Mulyani berharap program penempatan dana pemerintah kepada perbankan bisa menggerakkan ekonomi secara nyata, sehingga ekonomi nasional bisa terhindar dari jurang resesi.

"Makanya kemarin pemerintah menggalakkan supaya sektor perbankan segera pulih, makanya kita menggunakan penempatan dana pemerintah di perbankan dengan suku bunga rendah, kita meluncurkan kredit yang diberikan jaminan sehingga antara bank dan korporasi terutama UMKM mereka segera pulih kembali, karena itu salah satu darah dari



Menteri Keuangan, Sri Mulyani

perekonomian, mesinnya supaya bisa jalan lagi," ungkap dia.

Perlu diketahui, Singapura dilanda resesi setelah perekonomiannya minus dua kuartal. Memang ekonomi Singapura tertekan akibat pandemi Covid-19 yang memaksa negara harus melakukan pembatasan sosial sampai lockdown untuk mencegah penyebaran virus.

Pada kuartal I-2020 ekonomi Singapura juga telah mengalami kontraksi hingga 2,2% secara tahunan. Pemerintah Singapura juga telah memangkas proyeksi pertumbuhan PDB mereka sepanjang tahun ini di kisaran 1-4%. Namun pada kuartal II tahun ini ekonomi Singapura terperosok dan mengalami kontraksi hingga 41,2%. Secara tahunan ekonomi Singapura mengalami kontraksi hingga 12%. (ist)

RUU BPIP RESMI DIUSULKAN, PUAN: RUU HIP SUDAH BISA DIAKHIRI

Jakarta-Sejumlah menteri siang ini menyambangi DPR untuk mengajukan Rancangan Undang-Undang baru ke DPR, yaitu Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (RUU BPIP). Secara resmi RUU ini akhirnya diajukan kepada DPR.

"Saya membawa surat presiden yang berisi 3 dokumen. Satu dokumen surat resmi Presiden kepada Ibu Ketua DPR, dan ada dua lampiran lain yang terkait rancangan UU BPIP," ucap Menkopolkum Mahfud MD usai pertemuan di gedung DPR, Jakarta, Kamis (16/7).

Hadir dalam pertemuan itu Menteri Pertahanan Prabowo Subianto, Menkumham Yasonna Laoly, Mensesneg Pratikno, MenPANRB Tjahjo Kumolo, Mendagri Tito Karnavian. Mereka diterima Puan Maharani dan pimpinan DPR lain.

Mahfud menyebut RUU BPIP bukanlah RUU HIP kontroversial yang diubah materinya jadi BPIP. Melainkan payung hukum baru berisi tugas, fungsi, dan kelembagaan BPIP. "Dalam RUU ini menyatakan, seperti disampaikan Bu Puan tadi, kalau kita bicara pembinaan dan pengembangan ideologi Pancasila, maka TAP MPRS Nomor 25 tahun 1966 itu harus jadi salah satu pijakan pentingnya. Itu ada di dalam RUU ini jadi menimbang butir 2 setelah UUD 45," beber Mahfud.

Pijakan lain RUU BPIP adalah rumusan Pancasila yang tertuang dalam pembukaan UUD dan 5 sila sebagai satu satuan makna dan satu tarikan napas pemahaman. Bukan pemahaman di RUU HIP. "Kami sepakat ini akan dibuka seluas-luasnya masyarakat yang ingin berpartisipasi membahas dan mengkritiknya silakan. Silakan ini nanti dokumen terbuka akan dimuat di situsnya DPR," katanya.

Selain itu, kata Mahfud, RUU BPIP juga berlandaskan dengan ideologi Pancasila dengan lima butir sila yang diterapkan. "Rumusan Pancasila, kita kembali apa yang dibacakan bacakan Bung Karno pada tanggal 18 Agustus 1945 yaitu Pancasila yang tertuang dalam pembukaan dengan lima sila," pungkasnya.

Ketua DPR, Puan Maharani berharap setelah adanya RUU BPIP, masyarakat mengakhiri pertentangan terkait RUU HIP. Setelah itu, ia meminta seluruh pihak fokus terhadap penanganan virus corona.

"DPR dan pemerintah berharap agar setelah terjadi kesepakatan antara pemerintah dan DPR ini, segala pertentangan, pemikiran, dan sikap terkait RUU HIP sudah bisa diakhiri. Dan kita kembali hidup rukun damai dan kompak melawan COVID-19," katanya saat menerima draf dari pemerintah.



Penyerahan DIM RUU BPIP ke DPR RI

DPR bersama pemerintah telah sepakat untuk tidak membahas RUU BPIP dalam waktu dekat. Dia menyebut DPR memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk memberikan masukan sebelum RUU BPIP dibahas. "DPR dan pemerintah sudah sepakat bahwa konsep RUU BPIP ini tidak akan segera dibahas. Tetapi akan lebih dulu memberikan kesempatan yang seluas-luasnya kepada masyarakat untuk ikut pelajari, beri saran dan kritik terhadap konsep RUU BPIP," ucapnya.

"DPR dan pemerintah akan membahas RUU BPIP itu jika DPR dan pemerintah sudah merasa mendapatkan masukan yang cukup dari seluruh elemen bangsa," lanjut Puan. (ist)

SOAL TPU YANG LAHANNYA MENIPIS, DPRD KOTA MALANG TAGIH JANJI PEMKOT

Malang - Dalam APBD 2019 Kota Malang ada anggaran untuk belanja modal pengadaan tanah Tempat Pemakaman Umum (TPU) senilai Rp 5 miliar. Hal ini dipertanyakan DPRD Kota Malang karena belum terserap maksimal, padahal semakin hari tanah makam malah menipis. Hal itu menjadi pembahasan dalam rapat paripurna antara legislatif dan eksekutif di gedung paripurna DPRD Kota Malang, Kamis (16/7).

Fraksi PDIP dan Golkar, Nasdem, PSI menanyakan, anggaran untuk belanja modal pengadaan tanah yang tertuang dalam APBD 2019 Kota Malang senilai Rp 6,8 miliar. Yang di dalamnya termasuk dalam modal pengadaan lahan untuk TPU di Kota Malang senilai Rp 5 miliar. Akan tetapi, anggaran tersebut hingga kini belum terealisasi dan terserap dengan baik.

Oleh karenanya para anggota dewan mendesak Pemerintah Kota Malang agar segera menyelesaikan persoalan tersebut. "Saya kira kebutuhan untuk penyediaan tanah makam ini mendesak. Karena di setiap kampung dan perumahan banyak yang membutuhkan," ucap Jose Rizal, politisi PSI.

Senada dengan PSI, politisi Partai Golkar, Nurmala mempertanyakan alasan kenapa anggaran untuk lahan makam ini belum terserap dengan baik. Apalagi dia mendapat banyak laporan dari masyarakat karena lahan makam di tiap-tiap TPU sudah hampir penuh.

Belum lagi terkait dengan persoalan pemakaman bagi pasien Covid-19 yang dia nilai harus ada tempat pemakaman khusus di Kota Malang. "Dalam APBD 2019 untuk pengadaan tanah makam sekitar Rp 5 miliar tapi tidak terealisasi. Nah itu kenapa?," ucapnya.

Sesuai dengan RPJM Kota Malang, Wali Kota Malang dan Wakil Wali Kota Malang memiliki rencana untuk membangun lahan makam tersebut di wilayah Kecamatan Kedungkandang. Lahan makam tersebut nantinya akan dijadikan sebagai TPU yang akan ditata sedemikian rupa. Untuk itu, Nurmala menyarankan di dalam Perubahan Anggaran Keuangan (PAK) nanti bisa dianggarkan kembali. Karena dia menilai, persoalan lahan makam ini sangat mendesak bagi Kota Malang.

"Tentunya kami dorong di PAK sudah bisa. Meski sebenarnya Pemkot Malang memiliki aset atau lahan-lahan lain yang bisa dipergunakan," tandasnya.

Sementara itu, Wali Kota Malang, Sutiaji menjelaskan kenapa belanja modal untuk lahan makam belum terealisasi dalam APBD 2019. "Sesuai RPJMD memang ada penambahan makam sekitar 100 hektar. Tapi kendala kami sekarang ini berkaitan dengan administrasi," ucapnya usai rapat paripurna.

Lahan makam yang akan dibeli Pemerintah Kota Malang tersebut berada di Kecamatan Kedungkandang.



Tempat Pemakaman Umum Samaan salah satu yang dikelola Pemkot Malang

Akan tetapi, Pemkot Malang saat ini masih terkendala administrasi berkaitan dengan sertifikat pemilik tanah.

Sutiaji menyampaikan, pemilik tanah yang akan dibeli oleh Pemkot Malang untuk dijadikan TPU itu saat ini sudah meninggal dunia. Oleh karenanya, pihaknya kini menunggu sertifikat tanahnya tersebut dibalik namakan sebelum Pemkot Malang membelinya.

"Beli lahan harus ada tanah dulu, sampai penentuan harga biar tidak ada spekulasi. Setelah dilacak, tanah itu masih atas nama orang yang sudah meninggal dunia, jadi prosesnya harus dibalik namakan. Intinya ini baru bisa apabila surat tersebut bertuliskan tanah ini dijual kepada Pemerintah Kota Malang," ungkap Sutiaji. Tak hanya itu, pihaknya kini juga sedang mencari lahan makam bagi pemakaman pasien Covid-19 di Kota Malang.

THM KOTA MADIUN TAK BOLEH BUKA JIKA BELUM PENUHI STANDAR

Madiun – Tempat Hiburan Malam (THM) di Kota Madiun belum diberikan izin buka. Pembukaan menunggu pengecekan oleh Pendekar Waras serta evaluasi dan rekomendasi Wali Kota Madiun atas kelayakan dalam penerapan protokol Covid-19. Sampai saat ini sudah ada 12 THM yang mengirimkan surat.

Diketahui, Berdasarkan Surat Edaran Walikota Madiun 2 Juni 2020 tentang Perpanjangan Peningkatan Kewaspadaan Covid-19 nomor 443.32 / 1551 / 401.023 / 2020, masa penutupan THM sebenarnya sampai tanggal 12 Juli 2020.

"Apabila ada THM yang merasa telah memenuhi semua kriteria yang dimaksudkan oleh Gubernur agar dapat mengirimkan surat kepada Walikota Madiun," tutur Walikota Madiun, Maldi saat dikonfirmasi, Kamis (16/7).

Dirinya mengatakan bahwa Pemkot Madiun sudah mengirimkan surat kepada seluruh THM di Kota Madiun. Intinya, apabila THM beroperasi kembali wajib memenuhi semua item standar protokol ke-



Walikota Madiun, Maldi

sehatan dari Gubernur.

Setelah itu, Pendekar Waras akan melakukan pengecekan apakah THM yang sudah mengajukan diri benar-benar telah memenuhi kriteria protokol kesehatan dari Gubernur. Dirinya mengatakan, evaluasi dari Pendekar Waras akan menjadi acuan Pemkot Madiun untuk memutuskan THM tersebut dibuka atau tidak.

"Sampai saat ini sudah ada 12 THM yang telah mengirimkan surat kepada-nya. Namun demikian belum ada yang diperiksa oleh Pendekar Waras," jelasnya.

Lebih lanjut dirinya menjelaskan, terkait pembatasan jam operasional, sampai saat ini masih akan dipelajari dahulu. Hal ini dikarenakan dirinya tidak mau THM menjadi kambing hitam klaster baru Covid-19. "Masih dipelajari dulu, dan kita lihat perkembangannya nanti. Saya tidak ingin tempat hiburan malam ini jadi kambing hitam. 'Gara gara THM dibuka semua akhirnya begini!' saya tidak mau. Daerah lain yang mau masuk madiun, kita rugi semua. Ini yang jadi pertimbangan," pungkas mantan Sekda tersebut. (Ger)

PICU BENCANA ALAM, KERUSAKAN HUTAN DI BLITAR SELATAN MAKIN PARAH

Blitar - Puluhan warga dan mahasiswa demo terkait kerusakan hutan di wilayah Kabupaten Blitar selatan yang semakin parah di Kantor Perum Perhutani KPH Blitar di Jl. Sudanco Supriadi Kota Blitar. Sebab, kritisnya lahan terbuka hijau ini mengakibatkan bencana alam, banjir hingga kekeringan.

"Jangan rusak hutan kami, diganti lahan tebu. Tangkap para pelaku pembalakan liar," teriak mahasiswa dari PMII di depan gerbang Kantor Perhutani KPH Blitar, Kamis (16/7). Mereka datang dengan membawa mobil pick up sound sistem, sambil membentangkan poster dan berorasi.

Selain berorasi, mereka juga menggelar aksi teatral. Seorang mahasiswi membacakan puisi bertema kehidupan warga yang terkena dampak, dari pengundulan hutan dan beralih fungsinya lahan. Sementara 2 orang lainnya, dengan mengusung dua batang kayu pohon menunjukkan dampak dari pembalakan liar.

Para Mahasiswa ini juga mengajak beberapa warga dari Kabupaten Blitar wilayah selatan, yang kini menjadi korban dampak alih fungsi lahan dan kerusakan hutan. Salah satunya Purwani, warga Kecamatan Sutojayan yang mengaku sejak beberapa tahun terakhir, mengalami bencana alam dampak alih fungsi lahan jati menjadi lahan tebu.

"Kami jadi kesulitan air, padahal belum masuk musim kemarau. Kalau musim hujan, selalu banjir lumpur. Karena hutan di sebelah selatan gundul, jadi tidak ada tanaman yang mengikat air dan menahan



Warga dan mahasiswa demo terkait kerusakan hutan di Wilayah Kab. Blitar selatan di Kantor Perum Perhutani KPH Blitar di Kota Blitar

tanah," ungkap Purwani.

Selain itu para mahasiswa juga menyampaikan tuntutan kepada Perhutani KPH Blitar diantaranya segera menangkap pelaku pencurian kayu, pengerusakan hutan dan penutupan lahan garapan tebu yang tidak sesuai aturan. "Termasuk juga dugaan keterlibatan oknum Perhutani, juga harus diusut tuntas," tandasnya.

Selanjutnya aksi ditutup dengan doa bersama, serta meminta tandatangan komitmen Perum Perhutani KPH Blitar sebagai pemangku kepentingan untuk menindaklanjuti tuntutan mereka.

Secara terpisah Wakil Administratur Perum Perhutani KPH Blitar, Sarman mengakui jika memang ada alih fungsi lahan jati di lahan Perhutani Blitar seluas kurang lebih 8.000 hektar, untuk ditanami tebu karena masuk kategori lahan kosong. "Dari total luas lahan Perhutani Blitar

sekitar 57.000 hektar, ada 8.000 hektare lahan kosong yang kemudian kami kerjasamakan dengan masyarakat untuk ditanami tebu," kata Sarman.

Dijelaskan Sarman sesuai ketentuan diperbolehkan 51 persen tanaman kehutanan dan 49 persen tanaman produktif, bagi masyarakat sekitar lahan. "Perhutani KPH Blitar kemudian menindaklanjuti, membuat kerjasama dengan Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH)," jelasnya.

Dalam kerjasama itu LMDH memilih sengon dan tebu karena bisa cepat mendapatkan hasil, pihak Perhutani menyetujui dengan pertimbangan menanam pohon jati beresiko tinggi. "Selain jangka waktu panen sangat lama yaitu 30-50 tahun, serta banyak lahan jati usia muda yang dirusak warga," paparnya. (ais)

REKOMENDASI PILKADA SOLO, FX RUDY: GIBRAN-TEGUH

Solo - Ketua DPC PDIP Solo FX Hadi Rudyatmo buka suara terkait beredarnya kabar rekomendasi Pilkada Solo. Isu yang beredar, PDIP memilih Gibran Rakabuming Raka dan Teguh Prakosa untuk maju dalam Pilkada Solo.

Rudy menyebut sejumlah orang diundang dalam pengumuman rekomendasi PDIP yang digelar secara virtual besok. Menurutnya, Gibran dan Teguh turut diundang. "Iya, besok yang diundang Mas Gibran dan Pak Teguh," kata Rudy saat dihubungi wartawan, Kamis (16/7). Teguh Prakosa adalah Sekretaris DPC PDIP Kota Solo.

Selain itu, pejabat struktural DPC juga diundang, yakni ketua, sekretaris dan bendahara. Sementara bakal calon lainnya, Achmad Purnomo, dipastikan tidak mendapatkan undangan. "Ketua, sekretaris, bendahara juga diundang. Pak Pur besok tidak diundang," ujarnya.

Namun Rudy mengaku tidak mengetahui rekomendasi yang akan diumumkan besok. Meskipun secara jelas hanya Gibran dan Teguh yang mendapatkan undangan. "Kalau rekomendasi biar DPP yang menyampaikan. Memang kemungkinan dua nama itu. Tapi kan posisi wali kota dan wakilnya siapa belum tahu," katanya.

Rencananya, nama-nama yang diundang akan berangkat ke Semarang besok. Mereka akan mengikuti pengumuman secara virtual dari kantor DPD PDIP Jawa Tengah.

Sekolah Partai Via Online

Sementara itu, mengikuti protokol kesehatan selama pandemi Covid-19, Partai Demokrasi Indonesia (PDI) Perjuangan akan menggelar sekolah partai via online/daring bagi calon kepala daerah dan wakil kepala daerah yang diusung pada pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2020. Ini pertama kali dilakukan agar tetap bisa melakukan social distancing guna mencegah penularan virus.

"Berbeda dengan partai lain, PDI Perjuangan telah memiliki tradisi sekolah Partai bagi calon kepala daerah dan calon wakil kepala daerah," kata Sekretaris Jenderal DPP PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto, melalui pernyataan tertulis di Jakarta, Kamis (16/7).

Tanggung jawab tiga pilar partai dan seluruh pasangan calon kepala daerah tersebut, kata dia, akan ditegaskan kembali pada saat pengumuman pasangan calon pada Jumat, 17 Juli 2020. "Selain pengumuman dilakukan secara daring, PDI Perjuangan juga akan menyelenggarakan sekolah partai melalui 'teleconference',"



Gibran Rakabuming Raka, putra Presiden Jokowi sekaligus kandidat Calon Walikota Solo

katanya.

Sekolah partai akan dibuka oleh Ketua Umum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri, dan menghadirkan pengajar di tingkat nasional dari DPP Partai, Ketua DPR RI, para menteri, dan para kepala daerah dengan prestasi yang membanggakan.

Atas dasar hal tersebut, kata dia, maka pilkada akan semakin memantapkan konsolidasi partai, khususnya mekanisme kelembagaan partai di dalam menyiapkan pemimpin yang sistemik, sebab keberhasilan pilkada sangat ditentukan oleh berapa banyak kader partai yang terpilih. (rls)

PILWALI KOTA BLITAR 2020, PDIP REKOM 'SATRIO KEREN'

Blitar - Rekomendasi PDI Perjuangan akhirnya diberikan kepada pasangan Santoso - Tjutjuk Sunario. Pasangan yang mengusung tagline Satrio Keren (Kebersamaan, Religius dan Nasionalis) ini akan untuk maju dalam Pilwali Kota Blitar 2020 yang akan digelar 9 Desember nanti. Info tersebut berdasarkan foto yang beredar Kamis (16/7) terkait undangan penyerahan rekomendasi dari DPD PDIP Jawa Timur, untuk Santoso dan Tjutjuk Sunario yang dijadwalkan Jumat (17/7) hari ini.

Dalam foto undangan tertanggal 14 Juli 2020 yang ditandatangani oleh Ketua DPD PDIP Jawa Timur, Kusnadi dan Sekretaris, Sri Untari Bisowarno itu, disebutkan 2 agenda utama. Pertama penyerahan secara simbolis rekomendasi Calon Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Gelombang Kedua Oleh DPP PDIP via daring/zoom.

Kedua, penyerahan rekomendasi Calon Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Kota Blitar pada Pilkada Tahun 2020 oleh DPD PDIP Jawa Timur. Dilaksanakan di Kantor DPD PDIP Jawa Timur di Jl. Kandang-sari Surabaya, jam 13.00 Wib sampai selesai. Selain mengundang Santoso yang juga incumbent kini menjabat Walikota Blitar dan Tjutjuk Sunario, juga Ketua dan Sekretaris DPC PDIP Kota Blitar.

Ketua DPC PDIP Kota Blitar, dr Syahrul Alim ketika ditanya mengenai undangan ini mengatakan baru mendapatkan info

secara lisan, dan tahu dari media adanya undangan tersebut. "Kalau fisiknya (suratnya) belum saya cek ke DPC, karena beberapa hari ini sibuk dengan agenda DPRD," tutur Syahrul, Kamis (16/7).

Namun jika melihat foto surat undangan yang beredar tersebut, Syahrul mengaku sepertinya benar. Sesuai informasi lisan yang diterimanya tadi malam, rencananya hari ini akan dicek ke sekretariat DPC PDIP Kota Blitar. "Karena bisa saja langsung diterima Pak Santoso, sesuai dengan yang disebut dalam undangan tersebut," ungkapnya.

Sedangkan incumbent Walikota Blitar, Santoso ketika dikonfirmasi mengenai undangan tersebut, hanya menjawab singkat InsyaAllah benar dan mohon doa serta dukungannya melalui pesan singkat.

Seperti diberitakan sebelumnya, incumbent Walikota Blitar Santoso semula mendaftar ke DPC PDIP Kota Blitar bergandengan dengan Henry Pradipta Anwar yakni putra mantan Walikota Blitar Samanhudi Anwar. Namun dalam perkembangannya, partai yang dipimpin Megawati Soekarno Putri tersebut hanya memilih nama Santoso.

Dengan kekuatan 10 kursi di DPRD Kota Blitar, hanya PDIP yang dipastikan bisa mengusung pasangan calon (paslon) tanpa koalisi. Karena sesuai persyaratan, dibutuhkan minimal 5 kursi untuk bisa mengusung paslon. Hingga dalam perkembangannya, Santoso berpasangan



Pasangan Satrio Keren dikabarkan dapat rekomendasi PDIP dalam Pilwali Kota Blitar 2020

dengan Tjutjuk Sunario pengurus DPD Partai Gerindra Jawa Timur yang menamakan Pasangan Satrio Keren.

Sementara untuk Kabupaten Blitar, belum beredar undangan serupa. Padahal Kabupaten Blitar juga akan menggelar Pilbup pada tahun 2020 ini juga. Namun Sekretaris DPC PDIP Kabupaten Blitar, Suwito ketika ditanya mengenai rekomendasi untuk Pilbup Blitar Tahun 2020 mengatakan jika sesuai harapan yaitu pasangan incumbent Rijanto - Marhaenis Urip Widodo, yaitu Bupati Wakil Bupati Blitar saat ini yang akan maju. (ais)



Sport Tourism

**DIGADANG JADI UJUNG TOMBAK
WISATAWAN MANCANEgara**

Foto : Unsplash / Josh Nuttall

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali akan mulai serius mengembangkan olahraga wisata (sport tourism) pada tahun depan atau 2021 sebagai salah satu ujung tombak menarik wisatawan mancanegara serta meningkatkan devisa segera.

"Kita mencoba untuk memulai kembali kepariwisataan kita khususnya sport tourism. Potensinya luar biasa tetapi karena pandemi sekarang ini maka semuanya terhenti," ujar Menpora dalam sebuah webinar yang dipantau di Jakarta (Rabu, 15/7/2020).

Salah satu keseriusan pemerintah dalam mendorong sport tourism yakni dengan memasukannya ke dalam agenda peringatan besar pada Hari Olahraga Nasional (Haornas) pada 2021.

Namun untuk membangun ekosistem tersebut Kemenpora tak bisa berjalan sendiri, pasalnya pengembangan antara olahraga dan pariwisata melibatkan kementerian-kementerian lainnya yang saling bersinggungan.

Ia mencontohkan saat akan mengembangkan sport tourism di bidang olahraga air seperti layar, jetski, hingga selancar harus berkoordinasi dengan Kemenko Marvest, Kemenpar, hingga Kemenparekraf.

Sebagai output-nya, pemerintah bisa membuat paket bagi turis yang tertarik untuk menjajal sport tourism yang ditawarkan.

Dengan paket tersebut, wisatawan bisa menghabiskan waktu cukup lama di Indonesia dan tentunya disertai dengan membelanjakan uang tak sedikit.

"Negara-negara lain sudah banyak mendorong itu (sport tourism) dan devisanya diharapkan dari situ. Banyak yang bisa kita paketkan dan mendorong mereka (wisatawan) berlama-lama di sini," katanya.

Sementara itu, Deputy Bidang Pembudayaan Olahraga Kemenpora Raden Isnanta mengatakan saat ini negara-negara lain tengah berlomba-lomba menyelenggarakan ajang sport tourism, tujuannya menarik wisatawan-wisatawan datang ke negaranya.

Maka Indonesia yang memiliki beragam destinasi wisata harus memanfaatkannya semaksimal mungkin dengan menggelar event-event internasional.

"Urusan olahraga tantangan dan petualangan ada peluang juga, faktanya olahraga selam, jetski, dayung, selancar angin, lari lintas alam kalau diadakan open turnamen bisa 30 negara datang, karena membuktikan rekreasi dan olahraga menyatu. Jadi potensi wisata

tinggi," kata dia.

Di satu sisi, dia juga mengatakan cabang olahraga yang berhasil mengharumkan nama Indonesia seperti panjat tebing, jetski, triathlon, dayung, hingga paralayang secara tidak langsung membuat orang luar penasaran dengan Indonesia.

Kondisi itu harus dimaksimalkan Indonesia dengan menggelar berbagai kejuaraan.

"Sekarang kita harus memperbanyak event internasional supaya turis luar datang. Kemudian untuk tambah turis banyak, teman-teman di event organizer harus mengemasnya semacam koreo entertain," katanya.

Wisata olahraga adalah kegiatan wisata yang dilakukan dengan melakukan aktivitas olah raga yang menyenangkan, umumnya dilakukan di kawasan obyek wisata.

Wisata olah raga merupakan salah satu jenis kegiatan wisata yang perkembangannya cukup pesat di negara kita, khususnya di kawasan obyek wisata pantai ternama semisal Bali, Lombok dan Anyer.

Jenis kegiatan wisata yang masuk dalam kategori kegiatan wisata olah raga misalnya; Arung Jeram, Paralayang, Ski air, Memancing, renang, bilyard, golf dan lain-lain (Ist).



Foto : Antara Foto / Irsan Mulyadi

Batuk Terus-menerus,

APAKAH BRONKITIS MERUPAKAN PENYAKIT MENULAR



Bronkitis adalah peradangan selaput saluran bronkial, yaitu saluran yang membawa udara ke dan dari paru-paru. Kondisi ini bisa dibedakan menjadi dua jenis, yaitu akut dan kronis. Kedua gejala tersebut adalah batuk-batuk yang tak kunjung sembuh dalam jangka waktu tertentu.

Dengan gejala seperti itu, pertanyaan selanjutnya yang mungkin muncul adalah apakah bronkitis merupakan penyakit menular? Ulasan di bawah ini akan menjawab pertanyaan tersebut.

Bronkitis akut

Bronkitis yang biasanya menular adalah jenis akut. Hal ini karena penyebab bronkitis kronis biasanya adalah virus atau bakteri, yang mudah menyebar. Anda bisa tertular karena menghirup tetesan tersebut.

Itulah sebabnya mengapa Anda perlu menutup mulut ketika bersin atau batuk demi mencegah penularan bronkitis.

Jika Anda mengidap bronkitis yang disebabkan oleh virus, antibiotik tidak akan mengatasi kondisi Anda. Namun, pengobatan tradisional mungkin bisa meredakan gejala akibat bronkitis.

Jika Anda sudah menjalani pengobatan bronkitis, penularan biasanya akan berhenti 24 jam setelah memulai pengobatan.

Bronkitis virus bisa membuat Anda menularkan penyakit yang sama kepada orang lain setidaknya selama beberapa hari, atau mungkin seminggu.

Bronkitis kronis merupakan peradangan

saluran napas yang berlangsung dalam jangka panjang. Penyebab utamanya adalah paparan asap rokok.

Selain itu, kondisi ini juga dapat dipicu dengan berbagai iritasi, seperti polusi udara. Oleh karena itu, bronkitis kronis biasanya tidak akan menular dari satu orang ke orang lainnya.

Namun, jika Anda mengidap bronkitis kronis, Anda juga bisa terkena bronkitis akut. Dalam kasus ini, bronkitis akut merupakan komplikasi dari bronkitis kronis.

Setelah mempunyai jawaban tentang apakah bronkitis menular atau tidak, Anda tentu mencari cara agar terhindar dari penyakit tersebut. Anda bisa menurunkan risiko terkena bronkitis dengan melakukan langkah-langkah pencegahan di bawah ini:

1. BERHENTI MEROKOK

Salah satu jurus utama pencegahan bronkitis adalah berhenti merokok jika Anda seorang perokok. Jika Anda bukan perokok, jangan pernah dekati rokok.

Dianjurkan juga menghindari asap rokok (perokok pasif). Dikutip dari situs HalloSehat, merokok pasif meningkatkan risiko penyakit pernapasan, termasuk bronkitis.

Berhenti merokok juga merupakan cara untuk mencegah penyakit paru obstruktif kronis (PPOK). Ketika Anda telah didiagnosis PPOK, penting untuk segera berkomitmen untuk menghentikan kebiasaan merokok.

2. LAKUKAN VAKSINASI

Langkah pencegahan bronkitis lainnya adalah dengan melakukan vaksinasi. Hal ini karena bronkitis akut biasanya disebabkan oleh virus influenza.

Melakukan vaksinasi influenza rutin adalah pilihan yang tepat untuk mencegah bronkitis akut. Pusat pengendalian dan pencegahan penyakit Amerika Serikat, menyebut vaksinasi ini dianjurkan untuk orang-orang dengan kriteria di bawah ini: Anak di atas usia 6 tahun, Orang dewasa berusia 65 tahun atau lebih tua, Ibu hamil, Orang dengan kondisi kesehatan kronis.

3. CUCI TANGAN

Cuci tangan dapat mencegah infeksi virus yang bisa menjadi penyebab bronkitis.

Anda bisa menjaga kebersihan tangan Anda dengan membasuhnya dengan pembersih berbahan dasar alkohol.

Cuci tangan Anda menggunakan sabun dan air jika tangan tampak kotor karena darah atau cairan tubuh, atau setelah menggunakan toilet.

4. MENGGUNAKAN MASKER

Jika Anda menderita bronkitis kronis, Anda mungkin akan mempertimbangkan untuk mengenakan masker di tempat kerja Anda. Hal ini dilakukan untuk mencegah paparan polusi, debu, atau asap dan memberi kenyamanan untuk Anda saat berada di tengah orang banyak. (Ist).

APPLE LUNCURKAN PODCAST HARIAN 'NEWS TODAY'



Apple meluncurkan sinar (podcast) hariannya sendiri yang diberi nama Apple News Today pada Rabu (15/7/2020) waktu Amerika Serikat (AS)

Melansir The Hollywood Reporter pada Kamis (16/7/2020) podcast tersebut dipandu oleh editor Apple News Shumita Basu dan Duarte Geraldino dan akan tersedia secara gratis untuk semua pengguna Apple News.

Episode baru akan turun Senin hingga Jumat dan juga akan tersedia melalui aplikasi Apple Podcasts.

Apple News Today diketahui sudah mulai memproduksi sekitar 20 cerita audio per minggu untuk pelanggan untuk layanan News+ yang diluncurkan setahun lalu.

Cerita audio itu akan turut menarasikan berbagai informasi terbaru dari mitra Apple, termasuk Esquire, Essence, New York, Vanity Fair dan Wired. Peralihan ke audio storytelling mengikuti akuisisi musim semi New York Times tentang Audm, yang sekarang mendukung versi cerita yang ditulis oleh jurnalis yang muncul dalam feed untuk The Daily setiap hari Minggu.

Apple juga mengatakan bahwa aplikasi News sekarang akan didukung melalui platform kendaraan yang terhubung, CarPlay.

Apple meluncurkan News pada bulan Maret 2019, menawarkan pilihan acara terkini yang dikuratori dan menampilkan pelaporan kepada orang-orang yang bersedia membayar 10 dolar Amerika per bulan.

Hal itu adalah bagian dari dorongan yang lebih besar ke langganan untuk perusahaan teknologi itu yang juga menjual layanan hiburan Apple Music dan Apple TV+.

Ketentuan kesepakatan produk itu sempat menimbulkan kemarahan dari perusahaan media. Pada bulan Juni, Times mengatakan akan meninggalkan Apple News karena produk "tidak sejalan dengan strategi kami untuk mendanai jurnalisme berkualitas dengan membangun hubungan langsung dengan pembaca yang membayar."

Apple mengatakan News sekarang memiliki 125 juta pengguna aktif bulanan di Amerika Serikat, Australia dan Kanada.

Selain fitur audio baru, Apple meluncurkan hub berita lokal dalam aplikasi Berita. Ini tersedia di area metro San Francisco, Houston, Los Angeles, dan New York dan akan menampilkan cerita-cerita lokal dari outlet termasuk koran utama kota itu.

Topik yang dibahas meliputi olahraga, cuaca, politik, dan makan. Sebagai bagian dari dorongan lokalnya, perusahaan ini juga menambahkan beberapa surat kabar regional baru, termasuk Charlotte Observer dan Miami Herald, ke News+.

"Apple News menampilkan begitu banyak jurnalisme yang hebat, dan kami senang membantu menghidupkannya dengan cara baru dengan cerita audio Apple News+ dan acara berita harian baru, Apple News Today," kata Lauren Kern, pemimpin redaksi dari Berita Apple.

Dia menyebut pihaknya juga sangat menghargai banyak mitra berita lokal. Oleh karena itu, fitur berita lokal baru News+ menyoroti pekerjaan mereka bagi pembaca yang tinggal, dan tertarik, pada komunitas-komunitas lokal. (Ist)

Alami Rambut Rontok,

UBAH CARA MERAWATNYA

Rambut rontok merupakan masalah umum yang dihadapi kebanyakan orang. Penyebabnya pun beragam, mulai dari ketidakseimbangan hormon hingga tidak cocok menggunakan produk tertentu.

Biasanya, orang-orang yang memiliki masalah rambut rontok akan menggunakan berbagai vitamin untuk

memperkuat akar rambutnya. Sayangnya, ini tidak sepenuhnya bekerja untuk sebagian orang. Melansir Femina India,

ada beberapa langkah yang harus kamu lakukan setiap hari agar rambut tidak rontok lagi.

Jangan Kuncir Kencang

Selain menggunakan berbagai produk untuk mengurangi rambut rontok, Anda juga bisa mengonsumsi makanan berikut ini untuk membantu mengurangi rambut rontok. Kekurangan zat besi adalah penyebab utama rambut rontok. Untuk itu, kamu bisa mencoba untuk mengonsumsi bayam. Tak hanya sebagai sumber zat besi, bayam juga mengandung vitamin A, C dan protein.

Dikenal baik untuk mata, wortel mengandung Vitamin A yang juga meningkatkan pertumbuhan rambut. Wortel dikenal dapat menambah ketebalan rambut, membuat rambut berkilau, meningkatkan sirkulasi darah, menguatkan rambut, melindungi rambut dari kerusakan eksternal seperti polusi dan juga membantu mencegah kerusakan rambut dan rambut rontok.

Telur juga dapat membantu dalam membangun kembali rambut yang rusak. Telur juga kaya akan vitamin B atau biotin yang membantu pertumbuhan rambut.

Melakukan trim rambut secara berkala

Perawatan rambut yang salah dapat menyebabkan rambut bercabang dan rusak pada bagian ujungnya. Ini menyebabkan rambut bertekstur seperti jerami. Untuk itu, kamu bisa melakukan hair trim setiap 6 hingga 8 minggu. Trim penting dilakukan untuk mendorong pertumbuhan rambut dan menghilangkan rambut bercabang.

Hindari mandi air hangat

Mandi air hangat memang menyenangkan. Tetapi, terlalu sering mandi air hangat dapat membuat kulit menjadi kering bahkan mengelupas. Jika kulit kepala kering, maka minyak alami di kulit kepala akan hilang. Hal ini berujung pada rambut yang rapuh dan mudah rontok. Untuk itu, usahakan mandi air dingin jika Anda ingin berkeramas.

Hindari stres

Stres merupakan salah satu penyebab yang mempengaruhi kesehatan, termasuk rambut rontok. Stres berkepanjangan dapat mengganggu proses pertumbuhan rambut hingga menyebabkan uban prematur. Meditasi dan yoga secara teratur dapat menjadi penghambat stres yang baik.

Jangan Kuncir Kencang

Menguncir rambut memang dapat membuat perempuan lebih nyaman saat beraktivitas. Namun, terlalu sering menguncir rambut apalagi yang terlalu kencang dapat menyebabkan kerusakan pada akar rambut yang berujung pada kerontokan. Selain itu, hindari menguncir rambut saat tidur ya.

Jangan Sisir Rambut Basah

Menyisir rambut dalam keadaan basah tidak disarankan. Jika terpaksa, gunakan sisir yang bergigi lebar. Namun, lebih baik jika Anda mengeringkannya terlebih dahulu sebelum menata rambut. (1st)

Waduh! Hadapi (dari hal 1)

Surabaya menjadi salah satu kota di Indonesia dengan kasus virus Corona tinggi. Maka dari itu, LaporanCovid-19.org dan Social Resilience Lab NTU melakukan studi terkait persepsi risiko masyarakat Surabaya terkait Corona.

Hasil survei menunjukkan sebagian besar warga Surabaya percaya sangat kecil kemungkinan terpapar virus Corona Covid-19. Lebih dari 50 persen warga yang mengikuti studi tersebut dilaporkan percaya kecil kemungkinan terpapar Corona.

Ada sebanyak 36 persen dari 2.895 orang yang percaya 'sangat kecil' kemungkinan mereka tertular virus Corona dan 23 persen percaya 'kecil' kemungkinan terpapar Corona. Sehingga totalnya sebanyak 59 persen yang menilai mereka tidak berisiko terpapar virus Corona.

Dari data yang dikumpulkan sejak 19 Juni hingga 10 Juli 2020, 25 persen warga lainnya memilih kategori 'sedang' bahwa mereka percaya bisa terpapar Corona. Sebanyak 10 persen lainnya percaya 'besar' atau sangat mungkin terpapar virus Corona.

"Ada sekitar 59 persen jadi mayoritas mengatakan cenderung menganggap enteng kemungkinan mereka akan tertular virus Corona," jelas Sulfikar Amir PhD, associate professor sosiologi kebencanaan dari Nanyang Technological University Singapura dalam webinar persepsi risiko Surabaya terhadap Covid-19, Kamis (16/7). "Nah ini yang harus diperhatikan," tegas Sulfikar.

Sulfikar menilai persepsi risiko warga Surabaya terkait Corona rendah karena 70 persen responden mengaku tidak mengenal atau tidak tahu orang yang terpapar virus Corona COVID-19. "Ada 70 persen responden yang tidak mengenal atau tidak tahu mereka terkena COVID-19 jadi ini cukup signifikan terhadap persepsi risiko," lanjut Sulfikar.

Sementara itu protokol kesehatan Corona di Surabaya menurut hasil survei sudah dijalankan dengan baik. Ada 83 persen warga yang selalu memakai masker, 43 persen warga rutin mencuci tangan, dan 60 persen warga yang mengikuti survei tersebut mematuhi aturan jaga jarak.

Tes Corona menjadi salah satu hal yang penting untuk mencegah penularan Corona. Namun, masih ada beberapa warga di Surabaya yang menilai tes Corona tidak mencegah penularan di masyarakat. Mengapa demikian?

Selain itu, ada sebanyak 23 persen meragukan tes Corona, dan 13 persen lainnya tidak yakin tes Corona bisa mencegah penularan di masyarakat. Namun, ada 39 persen yang yakin, dan 19 persen lain sangat yakin tes Corona bisa mencegah penularan Corona.

"Sikap warga Surabaya terhadap tes Covid-19 juga cenderung agak rendah," tulis kesimpulan survei persepsi risiko warga Surabaya terhadap Covid-19.

Sebagian kecil warga Surabaya juga dilaporkan tidak percaya hasil tes Corona melalui tes PCR. "Jadi ada 59 persen hampir 60 persen sangat percaya hasil tes PCR, 23 persen lain agak percaya, 12 persen kurang percaya, 5 persen yang tidak percaya," sebut Sulfikar Amir PhD, associate professor sosiologi kebencanaan dari Nanyang Technological University Singapura. "Masih ada sekitar 17 persen yang masih ragu dengan hasil tes swab, tetapi yang dominan tentu 60 persen ini percaya bisa kita katakan cukup baiklah," lanjut Sulfikar.

Dalam survei yang melibatkan 2.825 responden antara 19 Juni hingga 10 Juli 2020 tersebut, sebanyak 40 persen warga Surabaya percaya bahwa kecil kemungkinannya untuk tertular virus Corona di tempat ibadah. "Persepsi risiko yang paling rendah itu adalah tempat ibadah. Jadi ada sekitar 40 persen yang mengatakan bahwa kemungkinan sangat kecil dan kecil untuk terkena COVID-19 ketika di tempat ibadah," katanya.

Hal ini justru berbanding jauh dengan persepsi mereka tidak akan tertular virus Corona jika berada di pusat perbelanjaan (27 persen), kantor dan sekolah (33 persen), acara hajatan (23 persen), dan transportasi umum (21 persen).

Menurut Sulfikar, perlu ada penelitian lebih lanjut untuk mengetahui penyebab warga Surabaya merasa kecil kemungkinannya untuk tertular virus Corona di tempat ibadah. "Hipotesa saya sih ada kaitannya dengan masalah spiritual bahwa tentu ada kekuatan-kekuatan spiritual yang melindungi mereka," jelas Sulfikar.

"Jadi mereka merasa aman, sehingga ketika mereka ke masjid, gereja, atau ke pura mereka merasa dilindungi. Jadi ada kondisi-kondisi psikospiritual yang mempengaruhi risiko mereka terhadap tempat ibadah," tuturnya.

Sementara itu, kasus positif virus corona di Indonesia kembali bertambah. Data per hari Kamis (16/7), terdapat 1.574 kasus baru, sehingga total kasus menjadi 81.668.

"Hari ini melakukan pemeriksaan sebanyak 23.947 spesimen. Total spesimen 1.146.794. Dari pemeriksaan, ini kasus baru sebanyak 1.574 orang. Total kasus menjadi 81.668," kata juru bicara penanganan corona, Achmad Yuriyanto, di Kantor BNPB, Jakarta, Kamis (16/7).

Penambahan kasus positif virus corona tersebut tersebar di 28 dari 34 provinsi Indonesia. DKI Jakarta pada hari ini menjadi provinsi dengan kasus baru terbanyak berjumlah 312 orang.

Sementara, pasien meninggal sebanyak 76 orang. Sehingga, total sudah 3.873 pasien positif corona yang meninggal. Kabar baiknya, pasien corona yang sembuh juga kian meningkat. Hari ini saja tercatat penambahan pasien sembuh sebanyak 1.295 orang, sehingga kini totalnya menjadi 40.345 orang.

Rapid Syarat Masuk Surabaya

Pemkot Surabaya sendiri mengeluarkan revisi dari Perwali No 28 menjadi Perwali No 33 Tahun 2020 tentang new normal. Salah satu tambahannya, mewajibkan warga yang masuk Surabaya untuk menunjukkan bukti rapid test dengan hasil nonreaktif atau bukti negatif tes swab.

Aturan ini sudah diberlakukan sejak 13 Juli lalu. Nantinya, pemeriksaan akan dilakukan di beberapa titik transportasi yang ada di Surabaya. Mulai jalur darat, udara hingga laut. Selain di jalur transportasi umum, Pemkot Surabaya juga menyiapkan pemeriksaan untuk pengguna kendaraan pribadi. Di mana model yang disiapkan berupa checkpoint.

"Kendaraan pribadi akan kita pikirkan formulasinya seperti apa. Apakah di setiap check point, masih kita koordinasikan dengan TNI/Polri," jelas Wakil Sekretaris Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19 Kota Surabaya Irvan Widyanto. Irvan menyampaikan, pengecekan kendaraan pribadi lewat 17 titik check point secepatnya akan dikoordinasikan. Nantinya, akan disusun proses penindakan di tempat.

Pakar Epidemiologi Universitas Airlangga, dr Windhu Purnomo mengatakan, hal ini seharusnya tidak boleh dilakukan. Menurutnya, hasil rapid test tak boleh digunakan sebagai dasar pengambilan keputusan. "Bukan soal efektif atau tidaknya, rapid test tidak boleh jadi dasar pengambilan keputusan. Jadi ndak boleh itu. Rapid test itu bukan untuk kepentingan menyatakan orang itu tertular atau tidak, jadi itu sama sekali tidak bisa," kata Windhu. (ist,ins)

SEBARAN KASUS BARU CORONA DI INDONESIA 16 JULI 2020

NO.	NEGARA	TOTAL KASUS
1.	DKI Jakarta	312
2.	Jawa Tengah	214
3.	Jawa Timur	179
4.	Sulawesi Selatan	178
5.	Kalimantan Selatan	133
6.	Bali	112
7.	Sumatera Utara	97
8.	Papua Selatan	52
9.	Sumatera Selatan	48
10.	Jawa Barat	40

INFEKSI CORONA TEMBUS 13 JUTA, SEJUMLAH NEGARA LOCKDOWN LAGI



India menjadi salah satu negara yang lockdown kembali karena infeksi virus corona meluas

Jakarta - Infeksi virus corona melonjak di seluruh dunia. Hal ini membuat beberapa negara harus menunda niatan untuk membuka kembali kegiatan di sejumlah wilayah atau memberlakukan pembatasan baru. Bahkan, beberapa memilih untuk lockdown kembali.

Jumlah kasus Covid-19 di seluruh dunia mencapai 13,4 juta dan lebih dari 579 ribu kematian telah dilaporkan sejak virus muncul akhir tahun lalu di Cina. Dengan situasi yang memburuk di Amerika Serikat (AS), Walmart, jaringan ritel terbesar di dunia, membuat aturan untuk meminta seluruh pelanggan yang datang ke toko mereka agar menggunakan masker. Keputusan ini mereka buat guna membantu menghentikan penyebaran virus dan akan berlaku mulai 20 Juli mendatang.

Di AS, lebih dari 50 ribu kasus dilaporkan setiap harinya dalam sepekan terakhir. Negara itu juga memiliki angka kematian akibat COVID-19 tertinggi di dunia, yakni 136 ribu kematian. Namun, para pejabat ingin membuka kembali kegiatan perdagangan yang dimaksudkan untuk menghidupkan kembali perekonomian negara.

Model penelitian terbaru menunjukkan jumlah kematian di AS diperkirakan meningkat menjadi lebih dari 150 ribu kematian pada bulan depan. "Ketika Anda melihat angkanya, tentu saja, kita harus melakukan yang lebih baik," kata Anthony Fauci, pakar penyakit menular ternama di AS dikutip Kamis

(16/7). "Kita harus mengatur ulang ini dan berkata, 'Oke, mari kita hentikan omong kosong ini,'" kata Fauci kepada kantor berita The Atlantic.

Di negara bagian Oklahoma, AS, Kevin Stitt, menjadi gubernur AS pertama yang dinyatakan positif COVID-19. Bulan lalu, Stitt (47) menghadiri rapat umum kampanye di dalam ruangan yang digelar oleh Presiden AS Donald Trump. Tapi ia mengatakan tidak mungkin tertular virus corona di sana. Stitt sering menolak untuk mengenakan masker di pertemuan atau rapat dan tidak memakai masker di rapat umum kampanye Trump. Tetapi dia mendesak warga untuk mengambil tindakan pencegahan.

Sementara di Venezuela, tindakan penguncian (lockdown) kembali diterapkan. Keputusan ini dibuat empat hari setelah negara itu mengumumkan pelonggaran pembatasan. Lockdown yang dilakukan termasuk karantina ketat di ibu kota Caracas.

Di Irlandia, Perdana Menteri Micheal Martin menunda berakhirnya masa lockdown karena meningkatnya kasus baru COVID-19. Sebelumnya, Irlandia telah merencanakan untuk memasuki tahap keempat dan tahap terakhir untuk melonggarkan pembatasan pada Senin (13/07). Rencana itu tadinya akan memungkinkan pub yang tidak menyajikan makanan dibuka kembali. Namun, saat ini pembatasan akan tetap berlaku hingga 10 Agustus. Pemerintah juga akan mengumumkan pemakaian masker di toko-toko.

Dilansir oleh worldometers.info

pukul 08.00 WIB kasus Covid-19 di seluruh dunia hari ini per Kamis (16/07/2020) yakni mencapai 13.689.917 kasus. Dari jumlah tersebut terdiri dari 586.774 orang meninggal dunia dan 8.036.499 pasien telah sembuh. Ada 5.066.644 kasus aktif atau pasien dalam perawatan yang tersebar di berbagai negara.

Organisasi Kesehatan Sedunia (WHO) sendiri memperingatkan bahwa kehidupan "tidak akan kembali normal seperti sebelumnya untuk jangka waktu yang lama".

Dalam pengarahannya rutin yang disiarkan secara daring, kepala WHO Tedros Adhanom mengatakan "tak ada kata terlambat untuk mengendalikan virus," tapi memperingatkan bahwa "terlalu banyak negara menuju ke arah yang salah."

"Pesan yang berbeda-beda dari para pemimpin dunia merugikan elemen paling penting dari respon apapun: kepercayaan. Apabila pemerintah-pemerintah tidak mengomunikasikan dengan jelas kepada rakyat mereka dan tidak melakukan strategi komprehensif untuk menekan penularan dan menyelamatkan nyawa," katanya. (ist)

TOP 10 NEGARA DENGAN JUMLAH TERBESAR INFEKSI COVID-19

NO.	NEGARA	TOTAL KASUS
1.	Dunia	13.689.917
1.	Amerika Serikat	3.616.747
2.	Brazil	1.970.909
3.	India	970.169
4.	Rusia	746.369
5.	Peru	337.724
6.	Chili	321.205
7.	Meksiko	317.635
8.	Afrika Selatan	311.049
9.	Spanyol	304.574
10.	UK	291.911